

# Infos Palestine n°47

25 juillet 2014



**INFOS PALESTINE**  
REVUE DE LA PLATEFORME DES ONG FRANÇAISES POUR LA PALESTINE

La Plateforme des ONG Françaises pour la Palestine, créée en 1975, est le regroupement de et organisation de solidarité internationale engagées en faveur d'une paix juste et durable entre les peuples palestiniens et israéliels. La Plateforme œuvre en ce sens en soutenant les revendications de ses partenaires palestiniens et israéliels. La bulletin de la Plateforme est mis à jour au rythme du calendrier des Affaires étrangères et de la revue parlementaire de Séoul.

**EDITO**  
**La question des prisonniers**

Après 47 ans de déportation, 47 ans d'occupation par Israël de la Cisjordanie et Gaza, l'annexion - non reconnue par l'ONU - de Jérusalem, 26 ans après Oslo, les négociations entre colonisateurs et colonisés ont eu point d'arrêt.



**Ensemble à l'appel pour la libération des prisonniers, avril 2012. (R) : Ahmed El**

les questions clés, de l'État souverain et sa capitale, des frontières, des prisonniers, du droit au retour des réfugiés, de l'eau aussi, ont toujours été mises à plus tard, le "statut final" jamais sérieusement abordé.

la dernière série de discussions, sous l'égide des USA, a posé de nouvelles exigences israéliennes - reconnaissance continue de l'entité israélienne jusqu'à Jordanie - inacceptable pour les Palestiniens. Mais c'est la question des prisonniers qui a précipité le rebond.

les accords d'Oslo en 1993 prévoyaient la libération d'un certain nombre de prisonniers. En avril 2014, le site d'essai de l'éditer le dernier groupe - 26 sur 104 prisonniers détenus depuis plus de 30 ans - a entraîné l'autorité palestinienne à se tourner vers les instances de l'ONU. En représailles le gouvernement israélien a rompu les discussions.

le directeur des statistiques au ministère des prisonniers palestiniens, déclarait récemment au journal le Monde que "les tentes de l'occupation" n'avaient pas assez d'air concernant leur libération. Ce n'est certainement pas

intention d'Israël, en estimant que si des accords étaient passés, ils seraient obligatoirement libérés. Israël a espéré cela... À Chateaufort en 1990, il a été dit que tout les prisonniers israéliens ont été en 1994 devant être libérés. Mais, Israël n'a pas respecté cette clause."

la question des prisonniers israéliens. Visant à affaiblir la résistance palestinienne à l'occupation, à déstructurer la société, la politique israélienne d'annulations et d'emprisonnement a progressivement éliminé les prisonniers : depuis 1967 plus de 700 000 Palestiniens ont été au moins une fois arrêtés, interrogés ou emprisonnés par Israël. Aujourd'hui plus de 5000 Palestiniens - femmes, enfants, adolescents, jeunes ou vieux, handicapés - sont détenus arbitrairement, jugés par des tribunaux militaires ou soumis à la détention administrative. En réponse, des grèves de la faim pour la libération mais aussi pour la dignité et le respect des droits des prisonniers, massivement soutenues par la population palestinienne.

Contrairement à ce que veut Israël, la libération des prisonniers ne peut advenir après un accord, elle en est la clé, car comme le dit John Vukich de l'ICHR, Comme palestiniens pour les droits humains, "il n'y aura pas de paix tant que les prisonniers palestiniens ne seront pas libérés. La libération de la terre et de Jérusalem viendra en réaction" car seul un homme libre peut libérer la terre".

Au sommaire :

- L'édito : la question des prisonniers
- Démolitions de maisons et d'infrastructures palestiniennes : un rythme effréné, une politique israélienne destructrice
- Mur israélien en Palestine, 10 ans après l'avis de la CIJ
- Infographie : l'eau de Gaza confinée et contaminée

• Emplacement : Vous êtes ici : Accueil > S'informer > Infos Palestine >

• Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Infos-Palestine-no47,4054>

